

## Les Correspondants de Cours

Le dernier Conseil d'Administration réuni le 25 octobre 2007 a décidé de se mobiliser pour réorganiser l'Amicale des Anciens Elèves de Combrée autour essentiellement des « Correspondants de Cours ».

Concrètement, il s'agit de mettre en place une équipe d'animateurs qui auront tous un même objectif et qui réaliseront donc un travail en commun. Sous la responsabilité directe du Bureau, chaque Correspondant de Cours sera invité à s'engager sur un minimum d'initiatives à prendre durant la durée de sa mission.

Afin d'être en adéquation entre la réalité du terrain et notre « petite administration », chaque ancien qui accepte d'être correspondant sera automatiquement coopté par le Conseil d'Administration puis élu par l'Assemblée Générale suivante.

Pour garder une cohérence de l'ensemble, le Correspondant de Cours est invité à appuyer son action sur un petit protocole d'engagement dont voici les toutes premières pistes :

- Accepter bien volontiers de prendre de son temps pour mobiliser autour de sa personne, ses ancien(ne)s camarades de Cours.
- Cette mobilisation pourra prendre différentes formes (voir ci-dessous), mais le première sera de matérialiser cette nouvelle approche par la simple adhésion à l'Amicale pour la modique somme de 15 Euros. Cette adhésion pour la forme est très importante car sur le fond, nous gardons avec chaque Ancien un réel contact, avec son adresse actualisée, une Lettre de Liaison de l'Association parfaitement ciblée et un fonctionnement associatif réellement démocratique.
- ❖ L'Assemblée Générale reste le Rendez Vous annuel où tous les anciens sont invités à se rendre. L'année jubilaire reste d'actualité mais ne doit plus être le prétexte d'attendre 10 années pour se retrouver!
- ❖ Le Correspondant de Cours s'autorise à prendre toute initiative et prétexte pour créer l'occasion d'une rencontre entre les anciens de son cours. Le rythme est laissé libre à chaque Cours selon son bon plaisir. Mais pour ceux qui ont passés le cap de la retraite, se retrouver une fois l'an semble un minimum.
- L'objectif premier pour le Correspondant de Cours est de prendre du plaisir en suscitant diverses occasions de se retrouver ensemble, camarade du même cours. L'objectif second est de donner du sens à l'adhésion à l'Amicale en ayant le souci d'inviter ses camarades à suivre plus particulièrement deux initiatives pour lesquelles l'Association est particulièrement sensible :
  - ♣ Faire vivre le Combrée d'aujourd'hui, en participant activement au partenariat que nous mettons en place avec l'EPIDe en proposant des parrainages aux jeunes qui ont choisi Combrée pour réussir un nouveau départ dans leur vie. (cf. l'Appel de Patrick Tesson).
  - Commémoré en Juin 2010 le Combrée d'hier en participant dès à présent à l'organisation du Bicentenaire de la création du Collège en 1810. Nous voulons rappeler à cette unique occasion les valeurs qui nous sont chères et qui nous ont été transmisses à travers 10 générations d'élèves et de professeurs.

Les Correspondants de Cours, dont la liste sera diffusée largement, seront invités à se rencontrer pour échanger ensemble leurs idées leurs initiatives et leurs projets. De son côté, le Bureau se charge de leur faciliter la tache et de leur fournir toutes les informations nécessaires.